

Lanza campaña para prevenir accidentes y muerte de fauna

La iniciativa está dirigida a conductores para que respeten los límites de velocidad en carreteras.

Fabiola Vega M. / Redacción
 La Estrella

“Lento por la fauna” es el nombre de la campaña que es impulsada por varios servicios en la que se hace el llamado a reducir la velocidad y conducir con precaución en carreteras para cuidar la vida de las personas y animales silvestres.

El lanzamiento se realizó camino al monumento natural La Portada a raíz del atropello de un zorro Chilla ocurrido en junio del 2024 en la ruta B-440, que limita con el Parque Nacional Morro Moreno.

La campaña es impulsada por la Seremi de Transportes y Telecomunicaciones a través de la Comisión Nacional de Seguridad de Tránsito (Conaset), junto a la Corporación Nacional Forestal (Conaf), el Servicio Agrícola Ganadero (SAG) y la Dirección regional de Vialidad del Ministerio de Obras Públicas (MOP).

“Del 2012 al 2022 en la región, ha habido 4.544 accidentes de los cuales



COMO PARTE DE LA CAMPAÑA SE HAN INSTALADO SEÑALÉTICAS EN LAS CARRETERAS.

6.000 personas han resultado lesionadas y 579 fallecidas. También desde el 2013 al 2022, en 48 siniestros se han visto involucrados animales por cruzar en las rutas, resultando una persona fallecida”, dijo el seremi de Transporte, Enrique Vive-

ros. Además, y como parte de la campaña, la Dirección Regional de Vialidad del MOP, instaló señaléticas de advertencia con simbología de especies como zorros y vicuñas en puntos estratégicos entregados por Conaf y SAG.

“Ya llevamos 10 señaléticas instaladas de un total de 13 que considera esta campaña. Además, estamos trabajando con las comunidades alrededor de la región, para lo cual hemos instalado otros 33 letreros y seguimos trabajando para pro-

teger la fauna que tenemos en nuestra región”, dijo la seremi de Obras Públicas (S), Soledad Santander.

ESPECIES

La directora regional de Conaf, Anita Huichaman, señaló que las espe-

cies más afectadas por atropellos han sido zorros, camélidos y aves por lo que destacó la iniciativa en pro de la conservación de especies.

“Estas señaléticas van a contribuir para que las personas que transitan por esta zona que es un corredor biológico, entre el Monumento Natural La Portada y el Parque Nacional Morro Moreno, tengan mayor precaución con la velocidad, para proteger de mejor forma toda la fauna que habita en este sector”, manifestó.

En tanto, el director regional de SAG, Cristian Poblete, resaltó que “es necesario que entre todos ayudemos a preservar la fauna que está presente y que se ve afectada producto de no respetar las señales del tránsito. Nosotros llevamos un control y hemos visto cómo se han presentado casos de atropellos en fauna, tanto en guanacos, zorros e incluso el último caso que tuvimos de un gato Colocolo atropellado por el descuido de conductores”. 🐾